

LE FAIT DU JOUR

redaction@sonapresse.com

Ali Bongo Ondimba : "les préoccupations prioritaires des populations seront au cœur de mon déplacement"

D'UNE manière générale, c'est le sens à donner à la visite du chef de l'État dans la province de la Ngounié où il est arrivé hier pour un séjour de 48 heures. Plusieurs activités sont inscrites à son agenda sur place.

Line R. ALOMO
Mouila/Gabon

Fine pluie, présence massive des Molvilloises et Molvinois, autorités locales et gouvernementales. Tel était le décor de l'accueil réservé hier à l'arrivée du président de la République, Ali Bongo Ondimba, à l'aéroport Raphaël-Boubala de Mouila. Comme pour rassurer les populations, le chef de l'État a entrepris de saluer les personnes agglutinées sur le tarmac de l'aéroport, et ce malgré la pluie. "Bienvenue Monsieur le président", pouvait-on entendre scander la foule massive qui ne s'est pas laissée conter par la flotte. D'aucuns, notamment les groupes socioculturels, esquissant des pas de danse en signe de "Samba dans la Ngounié". "C'est avec beaucoup d'émotion que je retrouve cette belle province de la Ngounié. Un grand merci pour la chaleur de votre accueil ! Les préoccupations prioritaires des populations seront au cœur de mon déplacement : les routes, la santé, mais aussi l'emploi, l'eau et l'électricité", a signifié le président ! Aussitôt après ce bain de

foule, le président de la République s'est aussitôt rendu à Wood Bois, une usine privée de transformation de contreplaqués, pour y voir ce qui s'y passe. Wood Bois faisant partie, avec bien d'autres unités de ces entités qui participent au progrès économique de la Ngounié. Il a ensuite marqué un arrêt à l'École provinciale de formation d'actions sanitaires et sociales (EFASS) pour voir l'état d'avancement des travaux de cet établissement dont la réouverture est prévue pour l'année 2023.

Puis, ce fut au centre d'appui à la pêche artisanale (CAPA) de Mouila d'accueillir Ali Bongo Ondimba. Reçu par le ministre de la Pêche et de l'Économie maritime, Séverin Oswald Mayounou, le "Patron" a eu droit à la présentation des caractéristiques du bâtiment, (construit sur une superficie de 450 m², l'espace général dédié à l'infrastructure est de 3 500 m²). Par la même occasion, il a visité l'espace écaillage, et a eu un regard sur la pirogue chargée de la collecte des produits halieutiques sur la rive de la rivière Ngounié.

Un autre stop à préciser est celui effectué à l'usine de produc-

tion d'eau potable de Val-Marie. Dans l'après-midi, la délégation présidentielle a mis le cap sur Mbadi dans le département de la Dola (Ndendé) situé à plus de 40 km de Mouila. Là-bas, le premier Gabonais a visité l'usine d'Olam Palm qui fabrique l'huile de cuisine "Cuisin'Or" (lire ci-contre). Comme Wood Bois, Olam est un autre acteur majeur de la localité qui contribue au rayonnement de la province.

Autant de visites de terrain qui permettent à Ali Bongo Ondimba de se rendre compte de l'état général de la province. Soulignons en outre que l'agenda présidentiel prévoit par ailleurs des rencontres avec les hommes politiques et notables, de la localité.

Pour la journée d'aujourd'hui, le chef de l'État se rendra sur le site abritant la caravane médico-militaire baptisée "Ngounié-2022" lancée le 29 octobre dernier dans le sud du Gabon. L'un des buts affichés par ces manœuvres médico-militaires est d'offrir des soins gratuits aux populations et d'apporter par la même occasion des solutions médicales aux pathologies enregistrées dans cette province.



Photo: DR

Le président Ali Bongo Ondimba, lors de sa visite de l'usine de produc-



Photo: DR



L'huilerie de la Dola inaugurée



Photo: DR

Abel EYEGHE EKORE
Ndendé/Gabon

Hier il y a eu la visite à l'usine de la société Olam de Mbadi, non loin de Ndendé, dans le département de la Dola qui a été officiellement inaugurée. Une structure économique implantée dans cette localité et spécialisée dans la fabrication de l'huile de palme. Occasion pour le numéro un gabonais de lancer la débrayeuse de noix de palme de cette usine.

L'usine Olam de Mbadi est un fleuron économique de notre pays qui emploie 150 personnes dont 90% sont des nationaux. Hommes et femmes venus des différents départements de

la province de la Ngounié et au-delà. Un pari réussi dans le cadre de la lutte contre le chômage par les autorités gabonaises qui, à travers la mise en place de cette usine, viennent de renforcer ce combat en vue du plein-emploi, en permettant à ces populations, qui autrefois étaient en proie à l'oisiveté, d'avoir des activités rémunérées.

En perpétuel développement, l'usine de Mbadi s'est donc offerte une débrayeuse. Une machine de forte puissance, qui permettra à la structure d'accroître sa capacité de production. Avec cette nouvelle machine, l'usine vient de renforcer sa capacité opérationnelle de fabrication de l'huile de palme.

ction d'eau potable de Val-Marie.

La Ngounié "heureuse d'accueillir" Ali Bongo Ondimba



L.R.A.
Mouila/Gabon

«La Ngounié est heureuse de vous accueillir, bienvenue chez vous M. le président de la République». «La Ngounié est derrière vous aujourd'hui et demain». Autant de messages affichés dans la ville et principalement à l'aéroport Raphaël-Boubala du chef-lieu de la province de la Ngounié pour souhaiter la bienvenue au président de la République, Ali Bongo Ondimba, en visite de 48 heures dans cette partie du sud du Gabon.

Le numéro un gabonais est donc chez lui. Et pour lui manifester leur affection et leur attachement, les populations du cru se sont mobilisées comme un seul homme. Même la pluie qui s'est invitée au programme n'aura pas été assez dissuasive pour les nombreux Molvillois qui voulaient vivre en direct la première visite d'Ali Bongo Ondimba dans la localité depuis son "grand retour".

Aussi, étaient-ils nombreux pour chanter et danser... sous la pluie et exprimer de cette façon particulière leur bonheur de le revoir. Même

les communautés amies (Congolais, Sénégalais, et bien d'autres), reconnaissables à leurs pancartes, étaient mobilisées pour saluer le chef de l'État gabonais.

Une ambiance bonne enfant qui a visiblement mis du baume au cœur de l'illustre hôte qui n'a pas manqué de glisser çà et là quelques sourires en guise de merci pour ce chaleureux accueil. Le président Ali Bongo Ondimba a même esquissé quelques pas de danse. C'est dire combien il était heureux d'être avec les siens.